



# 田原の杜

北九州市立田原中学校

学校通信 10月号 No.9

発行責任者 校長 寺田 訓康

TEL 472-3321

令和5年10月25日発行

## ■ 2年生が修学旅行に行きました。

皆さんご存じのように、今年度から北九州市では、中学校2年生で修学旅行に行くようになりました。初めての活動には予想されない様々なトラブルが



国宝の姫路城にも出かけました。

発生することがよくあります。しかし、2年生の皆さんはよく頑張りみんな元気に過ごせました。逆に、道路の渋滞や観光客の増加などで混雑が予想されるため、2日目と3日目のスケジュールを時によっては、30分繰り上げました。ホテルや観光地などは、皆さんが興味あることも多く、話も弾むため、予定通り進むことは難しく、予定よりも遅れることも多くあります。しかし、2年生の皆さんは、メリハリをつけてタイトなスケジュールを乗り越えました。その分、清水寺や南京町での散策で楽しめたのではないのでしょうか？

この修学旅行のスローガンは「一期一会」でした。私たちの周りで起こる出来事や出会う人は、何度もありません。ですから、先生は、一つの出会いや出来事に対して大事に、誠実に対応していきましようと考えています。(本当は茶道の言葉らしいです。) 実行委員を中心に、一日を見つめ、その反省を翌日に生かすことができました。「一期一会」とは「失敗してはいけません」ということではなく、真摯に物事に取り組みこれからの人生に生かそうということだと思います。そういった意味では、2年生の皆さんは、修学旅行の一つ一つの取り組みに真剣に向かい合うことができました。今後はこの経験がどう生かされているのか楽しみにしています。

2年生の皆さんは、3年生での大きな行事は一つなくなりましたが、来年度はぜひ、この田原中学校を皆さんの力で引っ張ってください。

1年生の皆さんの参考にコースを紹介しておきます。

1日目 カップヌードルミュージアムでオリジナルカップヌードルを作り、奈良公園で鹿と戯れました。大仏殿は、コンサート？の準備でいつもと違う感じでした。夜はすき焼きでおなか一杯になりました。ちょっと、冷めていて残念という人もいました。

2日目 伏見稲荷に参拝した後、清水寺を散策しました。修学旅行生やインバウンドの人たちが多くて大変でした。侘び寂のある銀閣寺、華やかな金閣寺を見学し、ホテルへ。バイキングの夕食でしたが、皆さんちゃんと野菜もとっていました。

3日目 国宝姫路城(白鷺城)の天守閣に登り、神戸の南京町で食べ歩きを楽しみ、新幹線で帰ってきました。

## ■ 教育相談を実施しました。

9月21日(木)から27日(水)の中間考査前に教育相談を実施しました。体育大会が終わり、2学期の生活リズムができる時期ですが、友達との関係や学校生活の



悩みも出てくる時期です。特に3年生は、進路に向けて、不安な気持ちや心配も出てきていると思います。もちろん、先生に伝えればそれで解決するわけではありませんが、人に話すことにより落ち着くこともあります。また、先生を通じてより専門的なアドバイスができる方を紹介してもらうこともできます。ぜひ、勇気を出して皆さんの気持ちを先生に伝えてください。

また、11月8日からも教育相談を予定しています。ぜひ活用してください。また、この期間以外でも困ったこと、悩んでいることがある人はいつでも、だれにでもよいのでぜひ相談してください。先生たちも力を合わせて、少しでも皆さんの悩みが軽くなるように頑張ります！

## ■ 先生をよろしくお願いします。

体調を崩してお休みしていた先生に代わって、1年生の保健体育の指導を先生がしてくださいませ。専門はサッカーですが、スポーツ万能で、バスケット部の指導もしていただけます。先生がいらっしゃらないのは寂しいのですが、先生と一緒に皆さんが頑張ることで、先生も喜んでくれます。皆さんと年も近く、皆さんと一緒に活動することを楽しみにしています。よかったら皆さんから話しかけたり、一緒に活動したりしてください。

なお、1年4組の担任は先生にさせていただきます。

## ■ 部活動も頑張っています。

○陸上部 10月14日(土)  
県中学校新人大会(博多の森陸上競技場)

・ 男子800m 優勝  
※ 君は大会新記録でした。  
・ 男子1500m4位

○野球部 10月7日  
新人区内大会(吉田中)  
吉田中に惜敗

○テニス部(女子) 10月7日  
新人区内大会(曾根中)  
惜敗

○ソフトボール部(女子) 10月21日  
新人区内大会 優勝